



## **Avec Le don de giga, Bouygues Telecom propose à ses clients de s'engager toute l'année pour lutter contre l'exclusion numérique**

Paris, le 29 mai 2024 – Après deux éditions réussies en 2020 et 2022, qui ont permis de récolter près de 500 000 gigas, Bouygues Telecom pérennise son opération Le don de giga, en permettant à ses clients de s'engager toute l'année pour lutter contre l'exclusion numérique.

9%. C'est le nombre de Français qui n'ont pas accès, ou difficilement, à Internet, selon le Baromètre du numérique 2023 de l'Arcep. Pourtant, dans un monde de plus en plus digitalisé où de nombreuses démarches du quotidien s'effectuent en ligne, vivre sans Internet peut conduire à un isolement social.

Pour continuer à aider celles et ceux qui en ont le plus besoin, Bouygues Telecom rend donc pérenne l'opération Le don de giga, en proposant à ses clients Mobile de donner chaque mois un giga symbolique à l'une des quatre associations partenaires qui œuvrent pour l'accès au numérique des personnes en situation de précarité, de handicap ou d'isolement : **APF France handicap, Fondation des Femmes, Petits Frères des Pauvres et Secours populaire français**. A la fin de l'opération, des forfaits et smartphones seront distribués aux associations partenaires.

La démarche est simple et gratuite. Elle se fait en quelques clics depuis l'application Bouygues Telecom. Il suffit de cliquer dans l'espace « Le don de giga », puis « Je participe » et de sélectionner l'association à laquelle on souhaite donner son giga. Le don reste symbolique, et ne sera donc pas prélevé de l'enveloppe data du forfait du client.

Une fois les gigas collectés, Bouygues Telecom s'engage à les convertir en forfaits qui seront donnés début 2025 aux quatre associations, en fonction du nombre de gigas qui leur auront été attribués. Chaque association recevra également 1250 mobiles. Elles distribueront ensuite les mobiles et forfaits aux bénéficiaires identifiés.

*« Après le succès des deux éditions précédentes, nous sommes fiers d'inscrire Le don de giga dans la durée, une preuve concrète de notre volonté de rendre le numérique accessible à tous et, en particulier, aux plus fragiles. Nous remercions nos clients pour leur engagement, qui permet de soutenir quatre associations qui réalisent un travail remarquable sur le terrain. Ensemble, luttons contre l'exclusion numérique ! », déclare Anthony Colombani, Directeur de la Communication de Bouygues Telecom.*

**Le don  
de giga**

## Les 4 associations bénéficiaires de l'opération Le don de giga

- APF France handicap accompagne au quotidien et défend les droits des personnes en situation de handicap et leurs familles.



APF France handicap est une association de personnes en situation de handicap, qui réunit celles-ci, leurs familles et des personnes valides solidaires. Depuis 90 ans, elle défend les droits des personnes en situation de handicap et de leurs familles, se bat contre les discriminations dont elles sont victimes, et les accompagne au quotidien dans tous les domaines de la vie (accessibilité, éducation, emploi, santé...).

- Fondation des Femmes œuvre en France pour les droits des femmes.



La Fondation des Femmes est la structure de référence en France pour la liberté et les droits des femmes et contre les violences dont elles sont victimes. Grâce aux dons qu'elle reçoit, elle apporte un soutien financier, juridique et matériel aux initiatives associatives à fort impact sur tout le territoire.

- Petits Frères des Pauvres : aider encore plus de personnes âgées à sortir de leur isolement.



Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies. Selon le dernier baromètre des Petits Frères des Pauvres\*, en France, 3,6 millions de personnes âgées sont toujours exclues du numérique. Lutter contre l'isolement des personnes âgées, c'est aussi lutter contre leur exclusion numérique devenue un facteur aggravant d'isolement dans notre société ultra-connectée. Au sein de l'association, plusieurs projets permettent aux aînés d'approprier les outils numériques, pour leur permettre de gagner en autonomie, de se sentir capables de faire, de leur ouvrir une nouvelle fenêtre sur le monde.

\*Baromètre 2021 Petits Frères des Pauvres/CSA – « Solitude et isolement, quand on a plus de 60 ans en France »

- Secours populaire français agit jour après jour pour un monde plus juste et plus solidaire.



Depuis 1945, le Secours populaire, association reconnue d'utilité publique, agit pour un monde plus juste et plus solidaire, en permettant à chacun de s'émanciper et trouver sa place de citoyen, là où il vit, travaille ou étudie. Le désir d'agir des 90 000 bénévoles permet de mettre en œuvre une grande diversité d'actions en faveur de personnes qui souffrent de privations multiples en France, en Europe et dans le monde.

---

## Contacts presse

- Bouygues Telecom : Alice Flores-Léobold [afloresl@bouyguetelecom.fr](mailto:afloresl@bouyguetelecom.fr) – 01 39 45 33 57
- APF France handicap : Sophie Lasbleis : [sophie.lasbleis@apf.asso.fr](mailto:sophie.lasbleis@apf.asso.fr) - 06 89 74 97 37
- Fondation des Femmes : [presse@fondationdesfemmes.org](mailto:presse@fondationdesfemmes.org)
- Petits Frères des Pauvres : Meryl Le Breton – [meryl.lebreton@petitsfreresdespauvres.fr](mailto:meryl.lebreton@petitsfreresdespauvres.fr) - 07 71 92 87 87
- Secours populaire français : Charlotte Jorcin [charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr](mailto:charlotte.jorcin@secourspopulaire.fr) – 06 07 11 70 00 /  
Karine Vauloup [karine.vauloup@secourspopulaire.fr](mailto:karine.vauloup@secourspopulaire.fr) – 06 77 04 57 33



Certifié avec **wiztrust**

---

### À propos de Bouygues Telecom :

Filiale du groupe Bouygues, Bouygues Telecom est un opérateur global français de communications et de services numériques, qui réalise un chiffre d'affaires de 7,7 milliards d'euros par an, compte 10 500 collaborateurs et 519 boutiques en France. Créé en 1994, Bouygues Telecom s'engage à fournir à ses clients particuliers, entreprises et administrations publiques des services de communication fixe et mobile, ainsi que des services d'internet très haut débit sécurisés, innovants et de qualité, en développant constamment son réseau et l'expérience utilisateur. 23,6 millions de clients Mobile et 4,9 millions de clients fixe font confiance à Bouygues Telecom, opérateur n°1 des connexions Wifi et internet Fixe selon Nperf, et n°2 sur le mobile selon l'ARCEP, en 2023. Son réseau 4G couvre aujourd'hui 99% de la population et son réseau 5G plus de 16 000 communes et plus de 80% de la population. Bouygues Telecom Entreprises accompagne près de 100 000 clients dont 70% du CAC 40 dans l'adoption des nouveaux usages collaboratifs, la migration vers le Cloud et la transformation de leurs infrastructures numériques. Engagé dans la réduction de ses émissions carbone, Bouygues Telecom ambitionne d'atteindre -29,4% pour les scopes 1 et 2 et -17,5% pour le scope 3 d'ici 2027, des objectifs approuvés par l'initiative Science Based Targets (SBTi).

#OnEstFaitPourEtreEnsemble

Pour suivre l'actualité de Bouygues Telecom : [www.corporate.bouyguetelecom.fr](http://www.corporate.bouyguetelecom.fr), sur X : @ByTel\_Corporate

### À propos d'APF France handicap :

APF France handicap est une association de personnes en situation de handicap, qui réunit celles-ci, leurs familles et des personnes valides. Pionnière dans le champ du handicap, elle a été créée en 1933 par 4 jeunes atteints de poliomyélite, confrontés à une société dans laquelle rien n'était prévu, ni adapté pour eux. Révoltés par cette exclusion et désirant rompre l'isolement des personnes en situation de handicap, ils ont créé leurs propres solutions et services, incitant les personnes handicapées à faire de même, à « risquer l'impossible » selon la devise d'un des jeunes fondateurs, André Trannoy.

Fondée sur des valeurs humanistes de respect, d'ouverture et de solidarité, prônant l'égalité et le vivre ensemble, l'association APF France handicap est engagée, depuis 90 ans, dans la défense des droits des personnes en situation de handicap et de leurs familles. Elle se bat contre les discriminations et les préjugés dont elles sont victimes et agit pour faire changer le regard sur le handicap. Elle accompagne les personnes et leurs proches au quotidien, dans tous les domaines de la vie (accessibilité, éducation, emploi, santé...), partout en France.

Les actions de l'association APF France handicap ne pourraient être mises en place et développées sans la générosité du public. Grâce à elle, chaque année, des milliers de personnes sont soutenues et accompagnées par l'association, dans chaque département.

Chiffres clés : 96 délégations départementales / 12 500 bénévoles / 50 000 personnes accompagnées / 75 000 écoliers sensibilisés chaque année au handicap

### À propos de la Fondation des Femmes :

La Fondation des Femmes, sous l'égide de la Fondation de France, est la fondation de référence en France sur les droits des femmes et la lutte contre les violences dont elles sont victimes. Grâce aux dons qu'elle reçoit, elle apporte un soutien financier, juridique et matériel aux initiatives associatives à fort impact, sur tout le territoire.

Pour en savoir plus : <https://fondationdesfemmes.org>

### À propos de Petits Frères des Pauvres :

Depuis 1946, les Petits Frères des Pauvres luttent contre l'isolement et la solitude des personnes âgées, prioritairement les plus démunies. Par nos actions, nous recréons des liens leur permettant de reprendre goût à la vie et faire partie du monde qui les entoure. Vivre tout simplement. Les Petits Frères des Pauvres, c'est plus de 15 000 personnes accompagnées dans la durée, plus de 15 000 bénévoles engagés au sein de près de 4 000 équipes d'action sur toute la France.

### À propos du Secours populaire :

Né en 1945, le Secours populaire français est une association reconnue d'utilité publique qui agit pour un monde plus juste et plus solidaire, en permettant à chacun de trouver sa place de citoyen. Issu du peuple, le Secours populaire valorise systématiquement l'initiative comme mode d'action. Le SPF rassemble des personnes de toutes opinions, conditions et origines qui souhaitent agir contre la pauvreté et l'exclusion en France et dans le monde. En 2022, les 90 000 animateurs-collecteurs bénévoles du Secours populaire sont venus en aide à 4 millions de personnes en difficulté en France et dans le monde. Les dons, les legs et les donations sont essentiels au fonctionnement de l'association. [www.secourspopulaire.fr](http://www.secourspopulaire.fr)